

ST. ELOI AUF BELVAL

Zahlreiche Menschen gedenken der Hüttenarbeiter

Von Redaktion

3. Dezember 2025 10:40 Uhr



Foto: Editpress/Alain Rischard

Am Montag versammelten sich zahlreiche Bürger auf Belval, um die traditionelle St.-Eloi-Feier zu begehen. Vor der Skulptur „Als Erinnerung“ gedachten sie der Menschen der Hüttenindustrie, die im Laufe der Jahre Opfer ihrer Arbeit wurden. St. Eloi, Schutzpatron der Metall- und Hüttenarbeiter, steht für handwerkliches Geschick, Engagement und Verantwortung – Tugenden, die die Feier in den Mittelpunkt stellt. Für musikalische Umrahmung sorgte Luciano Pagliarini, dessen Klänge die würdige Atmosphäre des Gedenkens unterstrichen. Die Feier bot einen Moment der Reflexion über die Geschichte der Region und die harte Arbeit, auf der das heutige Belval aufbaut.



Foto: Editpress/Alain Rischard